

Merzenich, 10.06.2015

**An den
Rat der Gemeinde Merzenich
Herrn Bürgermeister Peter Harzheim
Herrn Manfred Esser AfM
Frau Ingeborg Geuenich Bündnis 90/Die Grünen
Herrn Wilfried Gooßens SPD
Herrn Ferdinand Ollesch BfM
Herrn Johannes Müller**

Beachvolleyballfeld

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Rates der Gemeinde Merzenich,

aus der Bevölkerung ist von jungen Erwachsenen und Familienvätern schon mehrfach der Wunsch nach einem Beachvolleyballfeld an uns herangetragen worden.

Die CDU beantragt zu prüfen, wo im Naherholungsgebiet ein Beachvolleyballfeld angelegt werden kann und welche Kosten damit verbunden sind, damit das Ergebnis in die Haushaltsberatungen 2016 einfließen kann.

Mit freundlichen Grüßen

